



WASGAU übergibt „Herzenwochen“-Spendentüten an die Tafeln

- Erfreulich erfolgreiche Hilfsaktion in den Frischemärkten des westpfälzischen Lebensmittel-Handelsunternehmens mündet in insgesamt 6.000 Spendentüten zugunsten der Tafeln in Rheinland-Pfalz und dem Saarland
- Heute Übergabe der in Pirmasens gesammelten Lebensmittel an die Tafel-Organisation der Stadt

Pirmasens, 18. Mai 2022. Bundesweit leisten die Tafel-Organisationen herausragende Dienste bei der Hilfe für wirtschaftlich benachteiligte Menschen. Getreu ihrer Maxime „Weil die Menschen von hier uns wichtig sind“ gibt auch die WASGAU Produktions & Handels AG regelmäßig Lebensmittelspenden an die Tafeln in ihrem Verbreitungsgebiet Rheinland-Pfalz und Saarland weiter. Im Rahmen der jüngsten „WASGAU Herzenwochen“ haben jetzt die engagierten Kunden des in Pirmasens ansässigen Handelskonzerns in den über 70 Frischemärkten gut 5.250 Tüten mit dringend benötigten haltbaren Lebensmitteln zugunsten der Tafeln gespendet. Dies war erneut ganz unkompliziert während des Einkaufs möglich entweder durch den Kauf bereits fertig gepackter Aktionstüten mit Abgabe an der Kasse oder einer Spendenkarte über 5 Euro. Zum Abschluss hat WASGAU die Zahl der Tüten zusätzlich noch auf runde 6.000 erhöht.

Heute wurde nun am Pirmasenser Logistiklager von WASGAU der Inhalt der in den drei Frischemärkten der Stadt gesammelten 751 Spendentüten offiziell an die Pirmasenser Tafel-Organisation übergeben. Vor Ort nahm Gerhard Herrmann, der Hauptansprechpartner der Tafel, zusammen mit Helfern unter anderem Reis, Nudeln, Haferflocken und Mehl entgegen von Henrik Schimmele, Leitung Vertriebsaußendienst bei WASGAU, und Alexandra Feik, Category Management Trockensortiment WASGAU. In den kommenden Tagen erfolgt die Weitergabe aller weiteren Spenden an die ausgewählten Tafeln der verschiedenen Märkte.

„Wir freuen uns sehr, dass wir auch dieses Mal wieder so tatkräftig von unseren Kunden unterstützt wurden bei den ‘WASGAU Herzenwochen‘ zugunsten der Tafeln. Angesichts stetig steigender Preise gerade bei den Lebensmitteln sind mehr Menschen denn je dringend auf Unterstützung angewiesen – und diese können wir ihnen durch unsere Aktion ganz schnell und unbürokratisch zukommen lassen“, kommentiert Isolde Woll, Leitung Marketing bei WASGAU.

Hintergrundinformationen zu WASGAU Produktions & Handels AG

Die WASGAU Produktions & Handels AG mit Sitz im westpfälzischen Pirmasens zählt zu den wenigen selbstständigen Lebensmittel-Handelsunternehmen in Deutschland und hat einen Einkaufsverbund mit der REWE Markt GmbH, Köln. Die Märkte und Geschäfte finden sich mit regionalem Schwerpunkt in Rheinland-Pfalz und dem Saarland. Den Kern der Handelstätigkeit bilden über 70 WASGAU Super- und Verbrauchermärkte mit Verkaufsflächen zwischen 400 und 3.200 Quadratmetern; daneben betreibt WASGAU sechs Cash+Carry-Betriebe als Partner für Gastronomie und Großverbraucher. Über 85 Prozent des Umsatzes werden innerhalb dieser Vertriebslinien erzielt. Die konzerneigene WASGAU Metzgerei und WASGAU Bäckerei versorgen die Märkte und Geschäfte mit Fleisch- und Wurstwaren sowie mit Backwaren und Konditorei-Erzeugnissen. Der Anteil der Frische-Warenggruppen am Gesamtsortiment beträgt etwa 50 Prozent. Weitere Informationen sind unter <https://wasgau.de> erhältlich.

20220518_was

Begleitendes Bildmaterial:



„WASGAU Herzenswochen“ zugunsten der regionalen Tafeln



Übergabe der Lebensmittelspenden an die Pirmasenser Tafeln

[Download unter https://ars-pr.de/presse/20220518_was]

Weitere Informationen:

WASGAU Produktions & Handels AG
Isolde Woll
Blocksbergstraße 183
D-66955 Pirmasens
Telefon: +49 6331 558-281
Telefax: +49 6331 558-999-281
presse@wasgau-dlog.de
<https://wasgau.de>

Ansprechpartner für die Presse:

ars publicandi GmbH
Martina Overmann
Schulstraße 28
D-66976 Rodalben
Telefon: +49 6331 5543-13
Telefax: +49 6331 5543-43
MOvermann@ars-pr.de
<https://ars-pr.de>